

Tres Niños y Dos Adultos Mueren al Estallar Bomba

Cinco personas resultaron muertas, entre ellos tres niños, cuando un grupo de terroristas lanzó una bomba a un camión pequeño, donde se conducía una familia después de enflorar a sus difuntos.

El hecho ocurrió anteayer, cuando regresaban de la población de Ojos de Agua hacia Aguilares. El vehículo era conducido por Graciano Orellana Cartagena.

Las autoridades informaron ayer que los cadáveres estaban en el desvío El Coyolito, carretera Troncal del Norte. Los muertos son: José Inés Orellana, de 12 años; Evelyn Beatriz Recinos Mejía, de 8; José Omar Mejía, de 6; Leticia Guerra, de 19 y

María Josefa Mejía, de 35. Esta última era tía de los niños muertos. También resultó herido el niño Miguel Angel Orellana Serrano, de 7 años, quien está internado en el Hospital de Chalatanango.

Según los informes, la familia regresaba a Aguilares después de enflorar las tumbas de sus deudos, cuando a la altura de la hacienda Santa Cruz, un grupo de sujetos le lanzó la bomba al pick up, placas 15-502. El artefacto estalló en la parte trasera del vehículo.

El motorista declaró que no pudo ver a nadie en la carretera antes de la explosión, por lo que creyó primeramente que una llanta había estallado. Al

detener el vehículo, se dio cuenta de la tragedia.

Los criminales posiblemente huyeron por los montes, después de lanzar la bomba.



EXAMENES.— La directora del Central de Señoritas, Profa. Amalia Girón Claros, dice que sólo tres exámenes privados han hecho las alumnas.

Tres Exámenes Privados en Central de Señoritas

No es cierto que hayamos hecho ocho exámenes en un solo día. Han confundido los puntos por materia que integran un test de cien puntos que comprende un privado.

Así lo explica la Profa. Amalia Girón Claros, directora del Instituto Nacional "Gral. Francisco Morazán", (Central de Señoritas). No son exámenes sueltos, sino que es un solo test. Incluyen 10 asignaturas, como Materias Comunes, que son, Inglés, Es-

tadística General, Ciencia Química, Letras, Sociología, Ciencias Físicas, Estudios Sociales, Bioquímica, Biología y Filosofía, cada una con 10 puntos.

Fueron tres exámenes privados que hicieron las alumnas para optar a su título de bachiller: Materia Comunes, Materias Vocacionales y Ortografía.

Los rendimientos han sido buenos. Estamos sa-

—Favor pase a la página 23.

Festival de Reinas de Oficiales Bancarios

El tradicional festival de Reinas de la Asociación Salvadoreña de Oficiales Bancarios -ASOB-, tendrá efecto el sábado 5 dentro de un marco de vistosidad y esplendor especiales, anuncian los organizadores.

Este evento se reanizará en un ambiente de alegría y de fraternidad, que estrechará más los vínculos de relación y amistad entre el gremio de los empleados bancarios del país.

Doce reinas que representan a igual número de instituciones financieras harán coro al joven cantante salvadoreño Herbert Ahuerbach, como parte de los actos que se realizarán en el hotel Sheraton.

"Será un evento original, pocas veces visto, en el que la coreografía y el ambiente escogidos para tal efecto serán un verdadero regalo para la vista y

—Favor pase a la página 25.

Terroristas Detonan Bomba en S. J. Opico

Un grupo de terroristas del FMLN detonó una bomba en San Juan Opico. Informa COPREFA que el hostigamiento iba dirigido a una patrulla de la Brigada de Infantería, que da protección a los habitantes.

Los efectivos militares repelieron ese ataque y se originó un enfrentamiento que duró varios minutos.

La patrulla causó indeterminadas bajas a los subversivos, quienes huyeron llevándose a su muertos y heridos. Por parte del ejército, sólo hubo tres heridos.

El ataque a San Juan Opico ocurrió en la madrugada del miércoles.

Entre la población civil no hubo víctimas.



CONFIESAN TERRORISMO.— Milton Santos García, Víctor Manuel Jandres Osorio, Humberto Herrera Velásquez y Juana Isabel Salvador Bonilla, han sido capturados bajo cargos de terrorismo. García confesó que tomó parte en la voladura del Puente de Oro, el 15 de octubre de 1981. Los otros han participado en otras actividades análogas, según el informe oficial.

Cae un Terrorista que Voló el Puente de Oro

Un terrorista que tomó parte en la voladura del Puente de Oro el 15 de octubre de 1981, ha sido capturado por la Policía Nacional, junto con tres más acusados de otras actividades idénticas.

El detenido Milton Santos Villalta García, de 25 años, originario y residente en el cantón Zamorán, San Miguel.

El reo —dice la Policía— confesó ser miembro del ERP con el seudónimo de "Guaracho"; desde febrero de 1981 es combatiente de esa organización; ha participado en voladuras de torres conductoras de energía eléctrica, mediante sabotajes en San Miguel, Usulután y San Vicente. Manifestó el detenido —de acuerdo con el informe oficial— que los artefactos explosivos e incendiarios han sido elaborados por técnicos cubanos y nicaragüenses, a los que llaman "mineros". Participó en la voladura del Puente de Oro el 15 de octubre de 1981, así como en ataques a Zacatecoluca, Chinameca, Jucaupa, Vepapaz, Nueva Guadalupe, Berlin, Sociedad y en el ataque a San Miguel este año, en cuya acción fueron destruidos tres puentes. También dijo el reo —de acuerdo con el informe—

que participó en sabotajes dinamiteros e incendiarios contra vehículos automotores y despojo de prendas y dinero a conductores y pasajeros.

Otro reo es Víctor Manuel Jandres Osorio, de 42 años, vecino y residente en San Rafael Oriente, San Miguel; utiliza el seudónimo de "Trujillo". Ha formado parte de grupos terroristas que han operado en cantones El Brazo, Cantora, El Delirio, todos de San Miguel. Entre agosto y septiembre de este año —según su relato en la Po-

licía— incendiaron varios buses de la ruta San Miguel-El Tránsito y otros vehículos particulares, robando dinero y prendas a pasajeros y motoristas. Como "encargado de la munición" —dijo el reo— se ha dado cuenta que el armamento procede de Cuba, vía Nicaragua.

La tercera detenida es Juana Isabel Salvador Bonilla, de 20 años, soltera, originaria de Sociedad, Morazán. Manifestó en la Policía que se afilió a las

—Favor pase a la página 36.

En Ciudad Barrios: 25 Jóvenes Secuestran las Bandas Subversivas

Veinticinco jóvenes y 4 miembros de la defensa civil, fueron secuestrados por las bandas subversivas del FMLN, cuando abandonaron Ciudad Barrios, al acercarse el ejército.

Informa COPREFA que además, los terroristas incendiarían un beneficio de café, propiedad de Neftali Armando Portillo.

El ataque a esa población fue el lunes en la madrugada y duró 16 horas, después de reclusos combates. La guarnición militar que protege a la población, formada por 80 guardias y 10 miembros de la defensa civil, hizo heroica resistencia.

En los combates pere-

—Favor pase a la página 36.

Sindicalista Atacado a Balazos en su Casa

Salvador Jiménez Molina, conocido como "Bobby" Jiménez, líder sindicalista y miembro del partido político ARENA, fue atacado a balazos en su casa.

Según los informes, el primero de este mes, Día de los Santos, dos sujetos llegaron a casa de Jiménez Molina, en el pasaje Londres, colonia Jardín, de Mejicanos, y tocaron a la

puerta con golpes fuertes en varias oportunidades. Al no recibir contestación de ninguno de los moradores retrocedieron unos pasos y dispararon varias ráfagas contra la puerta. De inmediato se escucharon en el interior de la casa los gritos de menores y adultos.

Al producirse la confu-

—Favor pase a la página 63.

Los Vendedores Piden Parar Productos Ilegales

Poner paro al ingreso incontrolado de numerosos productos como cereales, jugos y alimentos enlatados, medicamentos, jabones, cosméticos y muchos otros, que son introducidos por comerciantes viajeros que no pagan impuestos, piden grupos de vendedores detallistas que están siendo afectados por dicho comercio.

Los informantes dijeron

que es tal el impacto negativo que están sufriendo por esa competencia, que últimamente no están ganando ni el sueldo mínimo siquiera, debido a que ellos trabajan a base de comisión por las ventas.

Añadieron que dichas ventas se han venido "a pique" por causa de la saturación del mercado nacional.

—Favor pase a la página 28.



DIRECTIVOS DE CORESVI. (Santa Ana).— El mayor Alejandro Joel Sánchez Paredes (Izq.), presidente de la Junta Directiva de la Comisión Regional de Educación y Seguridad Vial (CORESVI). Los otros directivos son en su orden, Oscar Manuel Espitia, vicepresidente; René Oscar Azahar, secretario; Dr. Juan Carlos Solano, síndico; Alex Véjar, tesorero; Lic. José Armando Lovos, de la Comisión Interna y Julio Arriola, de la Comisión de Difusión. Hay comisiones de colaboradores adscritas a la misma directiva.

Hoy Comienza Análisis Sobre Plan Reagan

Esta tarde se inicia el análisis del "Plan Reagan", que será el tema principal del seminario "Las Divisas en El Salvador, Fuentes, Usos Financiamiento e Incidencia Contable".

El Plan Reagan será el principal tema, dicen los organizadores, tomando en cuenta la importancia que esa iniciativa del Presidente estadounidense, tiene en la actual situación económica de nuestro país.

Este plan, como se ha dicho, es ya una realidad, y únicamente falta que cada país busque los mecanismos para su mejor aprovechamiento.

En ese seminario, se hará una serie de reco-

—Favor pase a la página 28.